
PREPARATION 2 

Verbe manger
Forme affirmative
Je mange / tu manges / il mange / elle mange /on mange /nous mangeons /vous mangez / ils mangent / 
elles mangent. 

Forme négative
Je ne mange pas /  tu ne manges pas  / il ne mange pas  /  elle ne mange pas  / on ne mange pas  / 
nous ne mangeons pas  / vous ne mangez pas  / ils ne mangent pas  /elles ne mangent pas. 

PREPARATION 
LEÇON 4 LES LOISIRS 

Vocabulaire 
Après le travail
Un instant
As-tu un instant ?
Changer
Michel change d'imprimeur pour les entreprises.
Aimer
J'aime le travail. 
Activités
J'ai des activités le dimanche. 
Loisir
Que sont vos loisirs ?
Théâtre
Sophie aime le théâtre.
Concerts
Jacques va aux concerts.
Bon 
C'était un bon concert.
Mauvais 
C'était un mauvais concert.
Le sport 
Jacques aime le sport.
Vélo 
Allez-vous faire du vélo ? 
Ressentir
Comment vous sentez-vous ?

Construction des phrases
Utilisation: pour, avec
Je travaille pour Microsoft.
Je travaille avec Jacques.
Elle travaille avec des ordinateurs.
Je travaille pour toi.
Je joue au football avec Michel.
Je joue du piano pour des amis.
Je joue au golf pour m'amuser.
Je pars en vacances avec Sophie.
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PREPARATION 2 

Forme interrogative 
Mange-je ?  /manges-tu?   /mange-il ?  / mange-elle ? mange-t-on ?  / mangeons-nous ?  / mangez-vous 
?  / mangent-ils ?  / mangent-elles ? 

Ecrire des phrases
Je fais du sport.
Je joue de la musique.
Je fais la cuisine.
Je fais du vélo.
Je vais skier.
Je vais marcher.
Je dîne
J'ai un barbecue.
Je vais aux concerts.
Je vais au théâtre.
Je vais à la musique.

Accent è
L'accent grave est utilisé pour ne pas oublier de prononcer la lettre
Exemples :
Après,  crème,  brève,  déjà 


